

D'un cœur de femme à la prière d'une mère (2)



Patricia Berthalon



La prière d'une mère spirituelle

Bien au-delà d'un titre bien redondant, d'une casquette parfois inconfortable ou encombrante, permettez-moi de vous donner ma définition de la « femme-mère spirituelle ».

Elle peut porter votre prénom aujourd'hui, pourvu que vous reconnaissiez Jésus, non seulement Sauveur mais aussi Seigneur de votre vie. Il doit être le Maître de chacun de vos projets : Celui qui inspire même vos rêves les plus intimes. Car la femme spirituelle est celle qui se laisse conduire, éduquer, transformer par la vie de l'Esprit de Dieu, en permanence, dans une vie quotidienne, dans chaque moment de son existence : chacune de ses pensées y compris ses émotions.

Vous comprenez ainsi combien les titres, les casquettes, les renommées, toute cette vanité sont superflus, inutiles. Car la femme spirituelle est simplement une femme soumise, docile, humble, malléable entre les mains de son Seigneur.

On est très loin de tous ces clichés de femmes TTS !!! (Très, Très Spirituelle).
Oserais-je ajouter un I pour ... Intégriste ?

La prière de foi qui donne VIE !

Une attente ... Car il faut de la patience pour que la vie se développe !

Une espérance ... Car il faut espérer encore et toujours, même quand les circonstances vous déroutent !

Une joie ... anticipée certes. Mais votre confiance en Dieu pour ce que vous demandez, produira inmanquablement une joie profonde, sereine !

Une paix ... Comme seul Jésus peut la donner, n'oubliez jamais que votre Seigneur, Celui que vous servez est le Prince de Paix !

Cependant quand nous nous inquiétons, quand nous hésitons, quand nous craignons pour ceux que nous aimons tant... Devant le danger rencontré, l'épreuve traversée, Dieu est bien capable de nous parler :

« Je suis Celui qui te garde et j'en fais autant pour chacun de ceux que tu aimes, ceux pour qui tu pries, celui ou celle à qui tu parles de Moi... »

Voilà une parole que j'ai reçue lors d'une expérience faite au printemps 2010, et qui reste, à tout jamais, gravée sur mon cœur et dans ma mémoire.

Je voudrais m'adresser à toutes les femmes et mères en devenir, que vous ayez mis au monde un enfant ou pas... Vous avez été créée Femme avec un Cœur de Mère ! Mes amies, donnons vie, partageons la VIE de Dieu qui est en nous.

Lecture biblique conseillée : Juges 4 et 5.

Et si tout comme Déborah, nous nous levions comme une mère pour ...
À vous de préciser les bénéficiaires !

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



150 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com